



Durant le mois de décembre, nous avons eu la chance de nous rendre à Munster accueillis dans la maison gîte du Kleebach. Nous avons foulé les rues de 4 marchés de Noël alentours. Top départ avec Colmar où nous avons dégusté un très bon jus de pomme chaud.





Le lendemain nous avons mangé de bons plats typiques dans un restaurant dans la ville de Riquewirth après s'être émerveillés devant les magnifiques maisons et leurs décorations de Noël. C'est ensuite Kayesberg que nous avons découvert avec ses belles rues et églises.





Le jour du départ, nous quittons Munster et nous faisons une dernière halte par le petit marché d'Eguisheim où nous profitons d'un soleil radieux pour clore cette belle parenthèse en Alsace. Nous repartons avec de jolis souvenirs plein la tête.

